



BUZON DEL LECTOR

25 de noviembre de 1988

De mi consideración:

Tengo el honor de comunicar a usted que he presentado al Excelentísimo Señor Ministro de Relaciones Exteriores de la República las Cartas Credenciales que me acreditan como Representante de la Organización de las Naciones Unidas para la Agricultura y la Alimentación ante el ilustrado Gobierno de Colombia.

Aprovecho esta oportunidad para expresar a usted mi sincero deseo de mantener y estrechar aún más, tanto en lo oficial como en lo personal, las cordiales relaciones que felizmente existen en nuestros dos Organismos.

Le saludo atentamente,

Carlos Bastanchuri
Representante
Organización de las Naciones Unidas para la Agricultura y la Alimentación

16 de noviembre de 1988

FEDEPALMA
Bogotá.

Atención: Sr. Antonio Guerra

Estimado Don Antonio,

Por este medio quiero felicitarlo por la excelente organización del

Tercer Seminario Técnico sobre Palma Africana.

Fue un placer conocerle y a los demás palmeros de Colombia en un ambiente tan abierto y amistoso. El alto nivel y experiencia de los conferencistas hicieron realmente este evento muy provechoso.

Un saludo cordial.

Jan van Doorn
Ingeniero Residente Coto Sur
Commonwealth Development Corporation
San José, Costa Rica

Bogotá, 21 de noviembre 1988

Doctor
Antonio Guerra de la Espriella
Director Ejecutivo Fedepalma
Bogotá.

Muy apreciado amigo:

Estoy sumamente agradecido con usted, por su gentil mensaje, con ocasión del otorgamiento, por parte de la Universidad Central, del Grado "Honoris Causa" en Humanidades y Letras.

Su solidaridad, en el momento en que tan prestigioso centro docente me honra, es una actitud que valoro en muy alto grado y que me ratifica en su amistad, que aprecio muy de veras. Una vez

más, me entrega palabras cordiales que gratifican mi labor en servicio de nuestra Colombia entrañable.

Reciba mi más cordial saludo,

Otto Morales Benítez

Bogotá, Noviembre 22 de 1988

Doctor
Antonio Guerra de la Espriella
Director Ejecutivo - Fedepalma
Ciudad.

Apreciado Doctor:

Fue para mi un placer participar en el III Seminario Técnico sobre Palma Africana realizado en Santa Marta en días pasados con la Conferencia sobre Planeación Operacional y Control.

Sea esta la oportunidad para reiterarle mis sinceras felicitaciones a la Federación por tan importante evento, en el cual los palmicultores tuvimos oportunidad de disertar sobre temas de trascendental importancia para todos nosotros.

Cordialmente,

Hernán C. Guerrero Sánchez
Gerente
Palmas Oleaginosas Bucarelia S.A.

**XVI
CONGRESO NACIONAL
DE CULTIVADORES DE
PALMA AFRICANA Y
VIII CONFERENCIA SOBRE
PALMA ACEITERA**

FEDEPALMA se permite invitarlo a su XVI Congreso Nacional de Cultivadores de Palma Africana y VIII Conferencia sobre Palma Aceitera que se llevarán a cabo en la ciudad de Barranquilla durante los días 14, 15 y 16 de Junio de 1989 en las instalacio-

nes del Country Club.

Confiamos que desde ahora dispongan de estas fechas para asistir al evento, ya que sin su presencia no podríamos alcanzar el éxito esperado.